

Kommunalwahl am 14. März 2021

SPD Liste 3 wählen 

Ihre Briefwahl ist ab dem 1. Februar 2021 möglich

Kumulieren und Panaschieren, so geht es:

Am 14. März wird der Ortsbeirat- Idstein-Kern neu gewählt. Sie haben dabei so viele Stimmen, wie Ortsbeiratsmitglieder zu wählen sind. In der Kernstadt sind es insgesamt 13 Personen, Sie haben also maximal 13 Stimmen.

Sie können bei der Wahl ganz einfach die SPD-Liste ankreuzen, dann fallen alle Stimmen auf unsere Kandidat/innen.

Sie können aber auch kumulieren, indem Sie einzelnen Kandidat/innen (auch aus verschiedenen Parteien) bis zu 3 Stimmen geben. Insgesamt dürfen Sie aber nicht mehr als 13 Stimmen bzw. Kreuzchen vergeben.



IDSTEIN

SPD

**Ganz Idstein
im Blick**

**Unsere Kandidatinnen und Kandidaten
für den Ortsbeirat Idstein-Kern**

Ihr Anliegen machen wir zu unserer Sache



Karin Eichel
Listenplatz 1

Nirgendwo ist Kommunalpolitik näher am Bürger als im Ortsbeirat. Das SPD-Team für den Ortsbeirat Idstein-Kern ist bestens in der Kernstadt vernetzt, sei es in Vereinen, Schulen, Kitas, Arbeitsstätten, Kirchen und anderen Interessengemeinschaften. Wir haben das Ohr am Bürger und nehmen ihre Anliegen und Sorgen ernst. Wir schauen genau hin, hören zu und kümmern uns.

Dafür treten wir ein:

- » Bezahlbare Wohnungen, 15 % sozial geförderte Wohnungen bei Neubauprojekten
- » Intelligente Verkehrslenkung statt abendlichem Dauerstau
- » Rote Karte für Autobahnlärm
- » Klimaschutz fängt vor jeder Haustür an, dafür brauchen wir alle kompetente Unterstützung durch einen Klimamanager
- » Mehr Ruhebänke in der Innenstadt



Volker Nies
Listenplatz 2

Dafür treten wir ein:

- » Öffentlicher Nahverkehr - on Demand, dann kommt der Kleinbus zu Ihnen
- » Mehr Radwege für bessere Luft
- » Ein sicherer Mountainbike-Trail für Outdoor-Freunde
- » Gesundheit geht uns alle an - Ärztemangel in Idstein beseitigen
- » Attraktive Freizeitangebote wie eine Wörsbachauen-Arena für kulturelle Veranstaltungen
- » Kultur vor Ort fördern z.B. mit einem Stadtschreiber/in oder Stadtmaler/in
- » Kluges Citymarketing, damit die Innenstadtgeschäfte nicht sterben
- » Ein Teo-Markt zur Nahversorgung im Taunus-Viertel
- » Eine Solar-Tankstelle am Tournesol



Ann-Kathrin Ernst
Listenplatz 3



Karl-Friedrich Menne
Listenplatz 4

